

Fecha: 22/11/2024 Audiencia: 6.600 Vpe: \$184.780 Tirada: 2.200

\$891.200 Difusión: 2.200 \$891.200 Ocupación: 20,73%

ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Sección:

En Barquito volvieron a disfrutar de un concierto en su teatro

Vpe pág: Vpe portada:

DESPUÉS DE 40 AÑOS. Los asistentes se emocionaron de escuchar una buena dosis de música docta.



LA OBERTURA DE CARMEN, LAS BODAS DE FIGARO Y O SOLE MÍO, ENTR OTRAS PIEZAS CLÁSICAS, TOCÓ EL CUARTETO DE ARTISTAS EN EL TEATRO.

on un emotivo concierto sinfónico a cargo del Cuartero de Cuerdas Alicanto, los vecinos de Barquito volvieron a disfrutar de la música docta en el teatro local, tras permanecer cerrado por más de cuatro décadas.

El cuartero compuesto por Nicol Garrido en flauta traversa, Eder Alquinta en violín, Miguel Boettiger en viola y David Brandeburg en violoncello, presentaron un repertorio que incluyó boleros, tangos, música chilena y también algunas obras clásicas, como la obertura de la ópera "Carmen" de Bizet, las "bodas de Fígaro" y "pequeña serenata nocturna" de Mozart, junto al clásico napolitano "O sole mío", entre otras.

Los asistentes se mostraron emocionados por volver a escuchar en su teatro, estos clásicos de la música. Tal fue el caso de Elizabeth Zúñiga, quien señaló estar "eternamente agradecida por esta alegría al alma que nos regalan y ojalá se pueda repetir". Una visión similar tuvo José Zambrano, quien dijo "sentirse muy agradecido. Fue un concierto hermoso

y estos son actos muy necesarios para este teatro, pues nosotros crecimos en este lugar".

El ex Cine City fue reabierto al público, tras estar en el más completo abandono durante cuatro décadas y cuyas obras para su reapertura estuvieron a cargo de Codelco Salvador, con su programa de puesta en valor patrimonial. Mauricio Palma, director

de Comunicaciones y Comunidades de Codelco Salvador dijo estar "feliz de que la música vuelva a este hermoso lugar. Como empresa del estado, nos enorgullece contribuir con actos concretos al desarrollo de la cultura y el patrimonio de Atacama y esto lo podemos ver reflejado en los rostros de los vecinos de Barquito".

El Teatro de Barquito, también conocido como ex Cine City, fue construido en la década de 1930 por la Andes Copper Mining y fue reabierto al público en agosto de este año, para volver a ser el epicentro de la vida cultural de este puerto minero ubicado en la comuna de Chañaral.